
Lfd. Nr. _____32______ 

 
Anfragen zum Vermögenshaushalt 

 

Fraktion/Gruppe 
Budget 

HH-Stelle 
Bezeichnung 

Bündnis 90 / 
DIE GRÜNEN 

 
Nr. 32 

5900.9501.0000 
 

Pegnitzquartier – Neue Uferpromenade 
 

 

Anfrage: 
 
Wurde die in 2024 für die geplante Uferpromenade angesetzte Viertelmillion Euro bereits 
ausgegeben? Wenn ja: wofür? 
 
 

 
Antwort Rf. V (TfA und SpA):  
 
Seitens TfA wurden bisher weder Vergaben, noch Aufträge für diese Maßnahme getätigt, ein 
Mittelabfluss für vergangene Jahre sowie für das aktuelle Jahr ist vom TfA nicht erfolgt.  
Die Summe in Höhe von 250.000,- € ist für anstehende Ingenieurvergaben im weiteren 
Planungsprozess vorgesehen und wird zur Realisierung insbesondere der Pegnitzbrücke für 
die Radfahrer und Fußgänger im Bereich des neuen HSG unbedingt benötigt. 
 
 
 
 

 



Lfd. Nr. _____49_________ 

Anfragen zum Vermögenshaushalt 

Fraktion/Gruppe 
Budget 

HH-Stelle 
Bezeichnung 

Bündnis 90 / 
DIE GRÜNEN 

Nr. 49 
6300.95... 

Verbindung zwischen Stadtpark und 
Südstadtpark – Grüne Achse 

Anfrage: 

Betrifft dies den Bereich zwischen Nürnberger Straße und Gebhardtstraße? Dann ist die 
Durchführung der Maßnahme "erst nach Fertigstellung der Hornschuchpromenade Ende 
2028" mit ernormen Zusatzkosten verbunden, die man einsparen könnte und sollte. Denn es 
handelt sich um eine Strecke, die nicht einmal 40 Meter lang ist. Absperrungen, 
Baustelleneinrichtung, all das wäre ein zweites Mal zu zahlen. Daneben gibt es viele weitere 
Synergieeffekte, die die Kosten um ein Vielfaches steigen lassen, wenn man die Maßnahme 
nicht im Zuge des 12-Millionen-Euro-Projekts Hornschuchpromenade zu überschaubaren 
Kosten einfach mit erledigt, sondern aufwändig ein paar Jahre später separat angeht. 

Antwort Rf. V (TfA und SpA): 

Die Maßnahmen in räumlicher Nähe zur Hornschuchpromenade sollen im Anschluss an die 
Baumaßnahme der Hornschuchpromenade umgesetzt werden, also frühestens im Jahr 
2029. Die Planung wird nach Anpassung der Prioritätenliste im SpA forciert. 



Lfd. Nr. _____59_________ 

Anfragen zum Vermögenshaushalt 

Fraktion/Gruppe 
Budget 

HH-Stelle 
Bezeichnung 

Bündnis 90 / 
DIE GRÜNEN 

Nr. 59 
7910.9871.0000 

Investitionszuschuss für Kauf von 
Lastenrädern (Gewerbe) 

Anfrage: 

Wurden 2024 schon Anträge für die Lastenradförderung gestellt? Wurden 2024 schon Gelder 
ausgezahlt? 

Antwort Rf. VI: 

Für das Jahr 2024 wurden 2 Anträge auf Lastenförderung für Gewerbe gestellt und für 
insgesamt 1.651,05 € verbescheidet.  
Ausbezahlt wurde bisher 651,05 €. 
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